

HACIENDA

Gobierno ha ejecutado 37% del presupuesto



La República

En el debate de control político que se llevó a cabo en la Comisión Cuarta de la *Cámara de Representantes*, el ministro de Hacienda, **Alberto Carrasquilla**, explicó que se ha ejecutado 37,1% del Presupuesto General de la Nación de la vigencia 2020. Así mismo, el jefe de la cartera se refirió a lo ejecutado del presupuesto, pero sin contar la deuda, en lo que aseguró que a junio se ha utilizado 36% del PGN. (AMS)

ENERGÍA

Producción de petróleo cerró en 735.000 barriles



La República

El *Ministerio de Minas y Energía*, en cabeza de **Diego Mesa**, reveló en su informe semanal que la producción de petróleo promedio al 30 de julio se ubicó en 735.000 barriles promedio día. Esto representó un incremento de 1%, frente a lo que se dio en junio. Por su parte, el gas fiscalizado llegó a 1,80 millones de pies cúbicos por día al 30 de junio, que significó una reducción de 5%. (AMS)

CONSTRUCCIÓN

El IDU estará cerrado por cumpleaños de Bogotá

El 6 de agosto se celebra el cumpleaños de la capital, por esta razón, el *Instituto de Desarrollo Urbano (IDU)* anunció que hoy no prestarán servicios a los ciudadanos. La entidad invitó a las personas a realizar sus trámites a partir del 10 de agosto cuando se reanudarán de nuevo las actividades presenciales. Algunas diligencias se podrán hacer a través de correspondencia@idu.gov.co. (AMS)

EDICTO EMPLAZATORIO
ECOPETROL S.A. EMPLAZA A:

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución del señor **JULIO MANUEL TURIZO MENDEZ**, identificado con la cédula de ciudadanía No. 3.908.155, fallecido el 11 de julio de 2020 en Sincelajo, Sucre, quien se encontraba disfrutando de una pensión vitalicia de jubilación.

Se encuentra como beneficiaria provisional designada por el extinto, la señora **MARLENE CARPIO PÉREZ**, identificada con C.C No. 28.011.170, en calidad de Cónyuge.

Los interesados deberán presentarse dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en debida forma en la Carrera 2 No. 9-145 oficina 1401, Edificio Nautilus, Barrio Bocagrande o en el Centro de Atención Local de Personal más cercano a nivel nacional.

Esta publicación se realiza en cumplimiento de lo dispuesto en la ley.

“En la pandemia se han garantizado créditos por \$6,8 billones”

HACIENDA. EL PRESIDENTE DEL FNG, RAÚL BUITRAGO, ASEGURÓ QUE EN UN TRIMESTRE NORMAL HABÍA HASTA 50.000 BENEFICIARIOS Y AHORA, CON LA CRISIS DEL COVID, SE HAN ATENDIDO MÁS DE 120.000

BOGOTÁ

La falta de liquidez en las empresas ha obligado al *Gobierno* a tomar decisiones para salvar la vida de las compañías. Por esta razón, y ante la necesidad de más créditos, se tomó la decisión de aumentar la capacidad de garantía de estos, por medio del *Fondo Nacional de Garantías (FNG)*.

Raúl Buitrago, presidente de la entidad, y quien lleva 20 días al frente del *Fondo*, dijo en entrevista con *LR* que en medio de la pandemia se han respaldado créditos hasta por \$6,8 billones.

¿Cuál es el balance del *Fondo* en estos primeros dos años de Gobierno?

Entre agosto de 2018 y julio de este año se han respaldado 715.000 operaciones de crédito por \$32,1 billones, esto ha beneficiado a más de 465.000 empresarios de las Mipyme. Comparando los dos primeros años de *Duque* con los dos primeros del gobierno anterior, se ha incrementado en 30% el monto de los créditos garantizados, ha aumentado en 16% el número de beneficiarios y en cuanto al número de créditos, se ha subido en 11%.

¿En la pandemia qué tanto ha aumentado la gestión?

Hemos respaldado en el periodo de covid créditos por \$6 billones y hay reservas por \$620.000 millones, es decir, solicitudes de créditos. Eso lo hemos hecho en un trimestre. En lo que tiene que ver con los créditos garantizados en el trimestre covid comparado con un trimestre típico, se multiplicó 2,4 veces, es decir, en un trimestre normal se garantizaban 85.000 créditos y en pandemia se han garantizado más de 170.000 operaciones.

El número de beneficiarios se ha multiplicado por 2,6 veces en el trimestre covid, pues en un trimestre típico se atendían 50.000 beneficiarios, y ahora estamos atendiendo a más de 120.000. En lo que tiene que ver con el valor este se ha multiplicado 2,2 veces. En un trimestre típico se garantizaban \$3 billones, y ahora en el trimestre covid, incluyendo todas las líneas, se han garantizado \$6,8 billones.



Fondo Nacional de Garantías

Raúl Buitrago, presidente del FNG, afirmó que Bogotá y Antioquia concentran 60% de los créditos que se han garantizado en la pandemia.

Javier Díaz
Presidente de Bancoldeix

“Durante la pandemia, las garantías del FNG han ayudado a la movilización de recursos del sistema financiero a las empresas, en momentos en que tienen menores ingresos”.

2,4

VECES ES LA VELOCIDAD EN LA QUE SE HA MULTIPLICADO EL NÚMERO DE CRÉDITOS QUE SE HAN RESPALDADO EN PANDEMIA.

¿Cuáles han sido las líneas de crédito más exitosas?

Desde que el *Ministerio de Hacienda* lanzó las líneas de crédito garantizadas, las dos más exitosas han sido las de capital de trabajo y las de nómina. Para capital de trabajo, que es una línea por \$5 billones, 70% ya se usó; en la línea de nóminas que se abrió por \$10 billones, se han desembolsado \$2 billones, esta tiene complementos como el PAE y el PAP, por eso solo se ha usado 20%.

¿En total en cuánto se amplió el cupo de garantía de créditos? Antes el patrimonio del *Fondo* era de \$600.000 millones y con ese patrimonio en 2019 se

Síganos en:
www.larepublica.co
Con la entrevista completa a Raúl Buitrago, presidente del FNG.



Escanee para escuchar la entrevista completa con el nuevo presidente del Fondo de Garantías.

lograron \$15,5 billones de créditos garantizados, ahora la decisión del *Minhacienda* fue capitalizar el fondo en \$3,25 billones adicionales, de los cuales ya se han hecho desembolsos por \$1,3 billones, esto, sumado a \$600.000 millones, da un total de patrimonio de \$1,9 billones, lo que ofrece un cupo total de capacidad de respaldo de \$24 billones, es decir, capacidad de garantía.

¿En qué sectores se han usado más los créditos?

El común denominador en todas las líneas de crédito es el sector de comercio, industrias manufactureras, alimentos y servicios de comida. En la línea que va para los sectores más afectados, los que más han requerido créditos son alojamiento, actividades de salud y de servicio de administración y apoyo.

A nivel regional, ¿dónde se han concentrado los créditos?

Las garantías están disponibles en todos los departamentos, pero se concentran en Bogotá y Antioquia. Ahí está 60% de todas las líneas.

ANA MARÍA SÁNCHEZ BURBANO
@Anasambu